

# MITTEILUNGEN

Heute, **Samstag, 13. April** ist von **18,30 - 19 Uhr** Gelegenheit zur **Osterbeichte**.

Zur Feier der **Palmweihe** an diesem **Sonntag, 14. April** ist die gesamte Pfarrbevölkerung herzlich eingeladen. Die Palmweihe findet um **9 Uhr am Schulplatz** statt. Von dort ziehen wir in Prozession zur Kirche und feiern gemeinsam die Leidensmesse.

**Es werden wieder kleine Palmbuschen verteilt.**

Die Diözese bittet uns am Palmsonntag um eine Spende für die „**Erhaltung der christlichen Stätten im Heiligen Land**“. Wir geben unsere Spenden bei der Tafelsammlung.

Am **Gründonnerstag** wird nach der Hl. Messe vom Letzten Abendmahl zu einer **gemeinsamen Anbetungsstunde** eingeladen.

Der **Karfreitag** ist ein streng gebotener **Fast- u. Abstinenztag!**

## DIE KARTAGE MIT DEN KINDERN FEIERN

**Karfreitag: Kreuzweg** für Kinder am **19. April** um **15 Uhr** in der Pfarrkirche!

**Karsamstag: Auferstehungsfeier** für Kinder am **20. April** um **15 Uhr** in der Pfarrkirche mit Speisenweihe. Alle Kinder mit Eltern/Großeltern sind herzlich eingeladen!

Im **Bezirksaltenheim** findet...

...am **Gründonnerstag** um **10 Uhr** eine feierliche Hl. Messe vom Letzten Abendmahl,

...am **Karfreitag** um **14,30 Uhr** eine Kreuzwegandacht,

...am **Karsamstag** um **10 Uhr** die Auferstehungsfeier mit Speisenweihe statt.

Die gesamte Pfarrbevölkerung wird herzlich dazu eingeladen!

Zur **OSTERNACHTSFEIER** werden alle gebeten, Kerzen (mit Tropftassen) mitzunehmen. Kerzen können für diese Feier auch in der Kirche um € 1,- erworben werden.

Die **Segnung der Speisen** ist bei der Feier der Osternacht und beim Festgottesdienst am Ostersonntag geplant.

Bei der Osternachtfeier und am Ostersonntag bitten wir bei der Tafelsammlung alle herzlich um einen **Beitrag für die KIRCHENHEIZUNG!**

Heuer führt uns die **Frühjahrswallfahrt nach Heiligenkreuz bei Gutenbrunn** in der Nähe von Herzogenburg im unteren Traisental, Bezirk St. Pölten Land.

Die idyllisch gelegene Wallfahrtskirche zählt zu den schönsten spätbarocken Landkirchen Österreichs. Zur Zeit Maria Theresias wurden durch eine großzügige Stiftung eines Wiener Weihbischofs erstrangige Künstler des Wiener Hofes für das Gesamtkunstwerk beauftragt.

Innerhalb von nur drei Jahren entstand ein Meisterwerk, das sich beinahe unverändert bis heute erhalten hat. Der junge Künstler Maulbertsch schuf in der Kirche seinen vierten Freskenauftrag mit dem Thema der Kreuzfindung durch die Hl. Helena im Zentrum. Diese größte österreichische „Maulbertschkirche“ ist eine Wallfahrtskirche zu Ehren Maria Himmelfahrt und Maria, Heil der Kranken.geweiht. Heiligenkreuz ist und war nach Mariazell und Maria Taferl ein gern besuchter Wallfahrtsort.

**Die Nachmittagsandacht und Einkehr halten wir in Adlwang.**

TERMIN: **Mittwoch, 26. Juni 2019**

ABFAHRT: **6:30 Uhr** beim Badparkplatz

ANMELDUNGEN: ab sofort im Pfarrbüro: 6862 ; Martha Polly: Tel: 6066 oder 0676/7047200